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COMENTARIO DE JAIME ARELLANO RESPECTO A DECLARACIONES
DEL PRESIDENTE ENRIQUE BOLAÑOS SOBRE LA LEY DE DEPORTES

Canal 10
Programa: El 10 en la Nación
Conduce: Jaime Arellano
Invitado: Sofía Montenegro (Analista Política)
Tema: Pacto PLC-FSLN y precandidatura presidencial de Herty Lewites por el FSLN
Fecha: Miércoles 16 de Marzo de 2005

Jaime Arellano: Yo quisiera hacer un comentario referente, el día de ayer hubo una reunión de los
presidentes de las federaciones nacionales y del movimiento deportivo nicaragüense, en el cual se tocó,
muy seriamente y muy fuertemente, las declaraciones del Presidente de la República, el Ing. Enrique
Bolaños.

Yo tengo catorce años, voy entrando a quince años, de ser dirigente deportivo en este país, presidente de
federaciones y miembro del Comité Olímpico Nicaragüense, no gano un centavo, he aportado de mi propia
bolsa, hemos hecho sacrificios arriba y por abajo para tratar de promover y ayudar el deporte, igual que
todos los presidentes de las federaciones deportivas de este país, de una manera u otra, se sacrifican para
promover el deporte. Y que venga el Presidente Bolaños y no sólo vete la Ley del deporte, sino que haga
aseveraciones y declaraciones en un medio escrito donde da a entender que la mayoría de los dirigentes
deportivos no son honestos y que esta Ley del Deporte lo que va a traer es que se beneficien unos cuantos
y no los deportistas, o se beneficie el deporte. Hombre, eso está fuera del lugar.

Yo a don Enrique le tengo mucho aprecio, me considero su amigo, a doña Lila le tengo muchísimo cariño,
pero a veces es difícil ser amigo de don Enrique, y lo vengo diciendo desde hace varias semanas, de que
es hora que los líderes políticos, en este país, antes de hacer aseveraciones y declaraciones a los medios
piensen en las consecuencias que van a tener.

¿Cuál ha sido las consecuencias que estas declaraciones del Presidente Bolaños tienen?
Primero, se tiró a toda el mundo deportivo en contra de él, como que si necesitara más enemigos, ahora
todo lo que es el mundo deportivo está en contra de don Enrique; pero está a punto de pasar algo que en la
historia de este país no ha pasado y es que el Presidente Bolaños va a ser declarado “non grato”en todas
las actividades deportivas que en este país se hagan, y no sólo en las nacionales, sino en las
internacionales donde se tenga actividad, donde participe Nicaragua. Eso no se le ha hecho a ningún
Presidente en la historia de este país.
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Y don Enrique, déjeme decirle algo y a sus asesores también, usted ha dicho y dijo en sus declaraciones, y
yo me quería mantener reservado y alejado de esto, pero después de las declaraciones de usted, yo creo
que hay que aclararle varios puntos.
Usted ha dicho de que en los tres años se ha hecho más por el deporte que en la historia de nuestro país,
eso es falso don Enrique, en los tres años de su gobierno el peor presupuesto, que ha habido en los
últimos quince años, para apoyar el deporte ha sido el de su gobierno.
Usted habla que ha habido falta de transparencia de las federaciones, el director de deportes que usted
nombró, él mismo ha declarado que se le perdieron más de un millón de córdobas y todavía no encuentran
que donde está y quien es el culpable.
Usted que dice que en su gobierno se tiene que manejar la cosa transparente, su director de deporte,
cuando usted va a sus actividades o municipios a los departamentos y entrega balones de basket ball, de
foot ball, de volley ball y canchas de volley ball, son con dinero de las federaciones, que el Presupuesto de
la República le asigna a las federaciones deportivas nacionales, eso es ilegal don Enrique.

Entonces yo creo que antes de dar declaraciones a la carrera, antes de insultar la integridad de las
personas, usted debería pensar muy bien sus declaraciones y asesorarse muy bien de lo que va a decir,
porque, para rematarla, usted viene y dice que la Ley del Deporte es una Ley de venganza para doña Lila
T., eso es falso, porque además el delegado de su gobierno, el Ing. Roberto Urroz, participó en todas las
negociaciones que se hicieron para la promoción de la Ley del Deporte y a la hora que se estaba
definiendo de dónde se iba a conseguir el financiamiento, el representante de su gobierno, puesto por
usted, no protestó y lo único que dijo era que si en vez de darle el 10% para gastos administrativos, que le
dieran el 15 %, pero jamás dijo esto es una venganza contra doña Lila T., o esto va a afectar el programa
social de doña Lila.

Si sus representantes y sus funcionarios de gobierno no se ponen de acuerdo con la estrategia que su
presidencia quiere hacer, eso no es culpa de los demás, eso es culpa, y demuestra una vez más la
desorganización y la falta de asesoría que usted tiene.


